

# PSG 05 Pforzheim nutzt alternative Energien

**PFORZHEIM** Obwohl die Vereinsfarben Blau sind, gibt sich die PSG 05 Pforzheim momentan „grün“. Auf dem Dach der Tennishalle wird auf einer Fläche von rund 1700 Quadratmetern eine moderne Fotovoltaikanlage installiert.

Das Projekt realisiert die Firma heitec solar aus Königsbach-Stein. Es umfasst ein Investitionsvolumen von 400 000 Euro. Schon bald produzieren rund 1900 Solarmodule umweltfreundlichen Sonnenstrom. Der Jahresertrag beläuft sich auf etwa 200 000 Kilowattstunden. Das entspricht dem Jahresverbrauch von zirka 40 Haushalten. Ein bedeutender Nebeneffekt ist die jährliche CO<sub>2</sub>-Ersparnis von etwa 175 000 Kilogramm. Die Vorstände der



**Frank Morlock, Manfred Lipps und Wieland Kopp (von links) unterzeichneten den Vertrag.**

FOTO: PRIVAT

PSG 05 Pforzheim, Wieland Kopp und Manfred Lipps, sind sehr zufrieden, dass sie den Vertrag mit dem Geschäftsführer von heitec solar Frank Morlock noch dieses Jahr unterzeichnen konnten. *pm*